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Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e dezenove reuniram-se os 

professores do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPG-

EQ) da Universidade Federal de São Paulo, às 9h30, na sala da pós-

graduação do José de Alencar, tendo o Coordenador do Programa, Prof. Dr. 

Rogério de Almeida Vieira, presidido a reunião. Conforme lista de presença, 

estiveram presentes os seguintes professores do CEPG-EQ: Kátia Ribeiro, 

Priscilla Carvalho Veggi, Rafael Matriacarde Falleiro, Milene Costa Codolo, 

Rogério de Almeida Vieira e José Ermírio. O Prof. Rogério abriu a reunião com 

o seguinte item: 1) Expediente. Aprovação da ata da 6ª Reunião ordinária 

do programa, realizada em 09/08/2019. A ata foi aprovada por unanimidade. 

2) Aprovação da defesa: Foi aprovada a data de defesa de mestrado da aluna 

Deise, sob orientação do Prof. Classius e Prof. Rafael Falleiro. A seguir, foram 

apresentados os informes: 2) Informes da Comissão de Pós-graduação e 

Pesquisa (CPP). 2.1) Informes da CPGPq: O Prof. Rogério informou que foi 

discutido e justificado na CPP a distribuição da verba RTI 2019. 2.3) I 

Simpósio PPGEQ e II DiaEQ: Foi discutido que o evento conta com a 

participação em congresso para o PPGEQ. Foi orientado pelo Prof. Rogerio 

que o evento seja sempre agendado para o final do ano por conta da verba, 

assim como as possíveis defesas de mestrado do programa devido à 

disponibilidade de verba somente após o mês de abril. Foi esclarecido também 

que, a verba PROAP é recebida de acordo com o montante (alunos e 

docentes). 2.4) Edital 01/PPGEQ/2019 Aluno Regular: O Prof. Rogério 

informou quanto à necessidade de aprovação da prova para a próxima 

reunião de outubro e a necessidade de reserva de salas com antecedência. Foi 

discutido as regras de distribuição de orientação de mestrado e apresentada 

uma relação dos docentes com respectivas orientações. 2.5) Regimento a ser 

aprovado: O Prof. Rogério informou que o ofício foi encaminhado. 2.6) 

Mudança de rubricas verba PROAP 2019: O Prof. Rogerio informou sobre o 

uso de diárias pelos alunos para viagem em eventos; e a mudança de rubrica 

sobre diárias de dicentes que não seriam utilizadas para diárias para docentes 

e material de consumo e comentou também sobre a RTI para multiusuário. 2.7) 
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Viagem à CAPES do Coordenador do PPGEQ – Reunião de Meio Termo 

2019: O Prof. Rogerio informou a mudança das regras Qualis Periódicos. O 

docente passa a ter que defender um aluno por ano ou na média do quadriênio. 

Foi informada a importância de citações ao invés do número de publicações. 

Além disso, a CAPES reconhece a atividade de iniciação científica (IC) sem 

bolsa com registro na IES. Foi esclarecido que a Unifesp emite certificado 

nestes casos perante a apresentação de relatório. Por último, o Prof. Rogério 

informou a possibilidade de um JPD (Jovem Docente Permanente) limitado até 

20% do quadro permanente com direito à uma orientação.  ORDEM DO DIA: 3) 

Homologação de entrega de 1º Relatório de Acompanhamento: Thiago 

Reis de Almeida – Turma 1S2019. 3.1) Homologação de indicação de 

representante discente suplente da CEPG: José Fontainez Gregorio Garrido. 

3.3) Aprovação de coorientação: Foram aprovados os pedidos de 

coorientação pelo Prof. Viktor solicita para aluna Aline Pioli da Silva 

coorientação do Prof. Renato Soccol Junior (UNICAMP), e  Profa. Katia Ribeiro 

solicita para aluna Silvia Cassal coorientação do Prof. Classius Ferreira da 

Silva (UNIFESP). 3.4) Aprovação das bancas de exame de qualificação: 

Foram aprovadas as bancas de exame de qualificação para os alunos: Carlos 

Henrique Lara Silva, Turma 2S2018 (Prof. Rogerio) – 24 de outubro de 2019; 

Vinicius Yoshida Valera, Turma 2S2018 (Profa. Milene) – 31 de outubro de 

2019; Isaac Henrique Molina de Oliveira, Turma 2S2018 (Prof. José Ermírio) – 

23 de outubro de 2019; Douglas de Almeida Giardini, Turma 2S2018 (Prof. 

José Ermírio) – 30 de outubro de 2019; Willian Alberto Amaro Marchioli, Turma 

2S2018 (Prof. Viktor) – 31 de outubro de 2019; Thiago dos Santos Silva, Turma 

2S2018 (Profa. Milene) – 21 de outubro de 2019; Vanessa de Macedo Braga, 

Turma 2S2018 (Profa. Kátia) – 21 de outubro de 2019; Nathália Romanzini 

Bastos, Turma 2S2018 (Prof. Rafael Falleiro) – 30 de outubro de 2019 e Thiago 

Reis de Almeida, Turma 1S2019 (Prof. Rogerio) – 25 de setembro de 2019. Foi 

discutido ainda sobre a disciplina cursada pelo aluno Douglas de Almeida 

Giardini na USP de 8 créditos. A situação do aluno foi explicada pelo orientador 

José Ermírio e a comissão entendeu e acolheu o pedido. O Prof. Rogerio 

aconselhou que fizesse um formulário Ad. Referendum e a aprovação dos 4 

créditos no programa. A situação atual do aluno é de 17 créditos na Unifesp, e 

foi aprovado pela comissão. Porém, foi esclarecido que, será aprovado na 
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próxima reunião os 4 créditos faltantes desde que a USP emita a 

documentação. Desta forma, foi solicitado um formulário de aproveitamento de 

estudos para a aprovação dos 4 créditos e o envio para a secretaria com a 

aprovação em reunião do PPGEQ. Neste contexto, o Prof. Rogério ressaltou da 

importância de conferência de créditos todo o semestre. 3.5) Dissertações de 

mestrado: Foi discutido em reunião as datas de defesa agendadas para os 

alunos Deise e Edivaldo. O Prof. Rogério informou que o calendário da Capes 

mudou, assim, será possível o agendamento de defesas para o mês de março. 

Foi esclarecido que quanto às defesas pré-aprovadas dos alunos orientados 

pelos pela Profa. Fabiana Perrechil, Prof. Rafael Falleiro e Prof. Classius 

podem ser alteradas de acordo com o critério de cada aluno e professor.  

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Prof. Rogério 

Almeida. Eu, Priscilla Carvalho Veggi, Professor Adjunto, lavrei a presente ata 

que, após aprovada, será assinada por todos os membros da CEPPG-EQ que 

estiveram presentes. 

 

Milene Costa Codolo                                          José Ermírio  

 

Kátia Ribeiro        Priscilla Carvalho Veggi  

 

Rogério de Almeida Vieira      Rafael Falleiro  


